
 

  

 

 

 

 

 

 

 

【会長テーマ】 ： 会 員 増 強 と ロ ー タ リ ー を 学 び 、 我 が 奉 仕             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

 

例 会 報 告 

 開会点鐘  冨岡 昭一 会長 

 司  会  志村 修司 副 SAA 

 合  唱  「四つのテスト」 

 お客様紹介  小丸 日出夫親睦活動委員 

 

今後のプログラム予定 

8 月 プログラム名 

第 1 例会 8 月 2 日 

会員お祝い 

米山奨学金授与式 

卓話 ㈱アイティ－エス 

伊東 俊朗様 

「これからの経営トレンド 

スマホを使って簡単報告」 

第 2 例会 8 月 9 日 

ガバナー公式訪問 

高良明ガバナー 

（川崎西ＲＣ） 

     8 月 16 日 休会 

第 3 例会 8 月 23 日 
夜間移動例会 

東京湾サンセットクルーズ 

 

出 席 報 告 伊藤 文治 出席委員長 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前々回訂正出席率 

42 名 35 名 

7 名 

対象外 

（4） 

92.10% 

欠 8 名 

対象外 

（8） 

MU2 名 100% 

【本日の欠席者】 

三木 治一会員 市川 宏 会員 小林 敏伸会員 

長戸 隆彦会員 貝田 充 会員 小島 徹 会員 

井上 光明会員 

 

ニコニココーナー 

第 2590 地区 2017-18 年度 ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ（横浜西 RC） 

湯川 孝則 様：石塚さん卓話を楽しみとともに今後貴

クラブには何かとお世話になろうかと思い

ます。お願い方々ご挨拶に参りました。 

第 2Ｇガバナー補佐 川崎鷺沼ＲＣ 

石塚 勝 様：本日はクラブ協議会よろしくお願い致し

ゲスト 
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ます。また拙い卓話ですが機会を頂きまし

てありがとうございます。 

冨岡 昭一会長：国際ロータリー第 2590 地区第 2G ガ

バナー補佐石塚勝様忙しいところお越し頂

きありがとうございます。また卓話楽しみ

に拝聴させていただきます。本日のクラブ

協議会ではご指導の程よろしくお願い致し

ます。 

渡邉 新治幹事：石塚ガバナー補佐、一年間よろしくお

願い致します。本日もよろしくお願い致し

ます。 

伊藤 文治会員：石塚ガバナー補佐には、ご多忙の中ご

来会頂きご指導ありがとうございます。 

川口 禮敬会員：石塚ガバナー補佐ご苦労様です。クラ

ブ協議会のご指導よろしくお願い致します。 

廣山 宗一会員：石塚ガバナー補佐をお迎えしての例会

よろしくお願い致します。 

中山 武夫会員：石塚ガバナー補佐にはクラブ協議会の

ご指導よろしくお願い申し上げます。 

白井 正男会員：石塚ガバナー補佐卓話よろしくお願い

します。 

金子 利昭会員：第 2590 地区第 2G 今年度ガバナー補

佐石塚勝様一年間よろしくお願い致します。 

小泉 繁勝会員：石塚ガバナー補佐、本日はご参会あり

がとうございます。卓話、謹んで拝聴致し

ます。 

叶野 聡 会員：石塚ガバナー補佐、本日はよろしくお

願いします。 

上原 伸一会員：ガバナー補佐をお迎えして。 

髙木 洋一会員：石塚ガバナー補佐卓話とクラブ協議会

よろしくお願い致します。また、湯川ガバ

ナーエレクトよくお出で下さいました。 

島 利夫 会員：石塚様ご苦労様です。冨岡新会長よろ

しくお願いします。 

内藤 幸彦会員：ガバナーエレクト湯川孝則様ようこそ

いらっしゃいました。また石塚ガバナー補

佐クラブ協議会ご苦労様です。暑い折にも

かかわらずありがとうございます。 

池田 亨 会員：石塚ガバナー補佐、本日はよろしくお

願い致します。ご多忙の中、次回カラオケ

同好会にもお越し頂くことを楽しみにして

おります。 

田邉 進 会員：石塚ガバナー補佐様お越し頂きありが

とうございます。 

松田 敏治会員：石塚ガバナー補佐の卓話楽しみにして

います。 

合計  19 件   25,000 円 

累計  79 件    89,000 円 

 

会 長 報 告 冨岡 昭一会長 

１． 横浜東ＲＡＣより 8 月第一例会のご案内が届

いております。 

日 時：８月３日（水） 20：00～21：30 

場 所：ホテルキャメロットジャパン 

詳細は回覧いたしますので、登録を希望され

る方は 7/29（金）まで事務局までお申し出 

願います。 

２． 地区よりロータリー米山奨学生・学友夏季レク

リエーションのご案内が届いております。 

日 時：8 月 28 日（日）ＡＭ7：10 集合 

集合場所：横浜駅西口 ホテルキャメロット

ジャパン前 

行き先：勝沼（ぶどう狩り）～昇仙峡散策～

山梨マルスワイナリー 

３． 第 2Ｇ新会員連絡会担当幹事より「第 1 回新会

員交流会」のご案内が届いております。 

日 時：8 月 24 日（水）18：00～ 

場 所：メゾン・ド・バッハ（田園都市線 宮

崎台駅下車 徒歩 2 分） 

詳細は回覧いたしますので、参加ご希望の方

は 8/5（金）迄事務局までご連絡願います。 

４． 公益財団法人日本盲導犬協会より会報誌「盲導

犬くらぶ」が届いております。回覧いたしま

す。 

 

 



幹 事 報 告 渡邉 新治幹事 

１． 例会変更 

川崎百合丘  8 月 2 日（火）   納涼会 

   点鐘 17：00 ホテルモリノビアホール 

        8 月 16 日（火）  休会 

 川崎中原   8 月 11 日（木）  休会 

 川崎とどろき 8 月 8 日（月）   休会 

        8 月 15 日（月）  休会 

２． 会報受領 

新川崎ＲＣ 回覧いたします。 

３． 2016-17 年度活動計画書受領 

新川崎ＲＣ  事務所にて保管しております。 

４． 本日例会終了後、ガバナー公式訪問に伴うクラ

ブ協議会を開催いたします。 

５． 次週は例会終了後、理事役員会がございます。 

     ✿～本日の卓話～✿ 

 第 2590 地区第２グループ ガバナー補佐 

               石塚 勝様 

        演題 「いのちの電話」   

 

卓   話 

 

＜第 2590 地区ガバナー補佐 石塚 勝様＞ 

【ご紹介】 

 初めに、冨岡昭一会長より、石塚勝ガバナー補佐の略

歴について紹介がなされた。 

【卓話内容】 

私の「職業奉仕」  ～いのちの電話～      

第２グループガバナー補佐  石塚 勝 

 私は昭和 60年の夏（43歳）、古いライトバン、

一人で浅間の山麓をさまよっていました。迷い込

んだのではありません。 

２日目の夕方、目的の場所、やっとのことで急カ

ーブの袖に・・・断崖を見つけました。 

不思議なことに、欲の深さでしょうか、ここまで

追い詰められても、きのう下の畑で失敬したキュ

ウリ、ナスをほおばりながら、より良い場所を探

していたのです。 

 折り返すところを求めて、急いで半分砂利道の

急坂をかけあがりました。 

「あった！」 車が数台止められるくらいの草

むらの先端、やぶの陰のライトの先に・・・ 

「人が立っている！」 「まさか！」  ・・・ 

「妻だ！！」 

蝉しぐれの中、近づいたら・・・少し傾いた古い

公衆電話でした。 

「最後の声が聞ける、もし使えたら・・」駆け寄

って十円ダマを２ついれた。受話器をあてたら

「ツーン」という音。 

かきむしるようにダイヤルを回した。家を、会社

を出てからまったく連絡していないのだ。 

決して逃げたのではない。生命保険で社員に、

税金や銀行に償おうとしていたのです。 

そして、このあと、本当に「神」の存在を知るこ

とになるのです。 

（続きます） 

創業 15年、円高が進みほぼ順調できた売り上

げが半年にわたり半減、２年前の設備資金に加え

運転資金借入れが重なり、総勢１２名のプレハブ

町工場で年商の４倍を越える借金が滞った。 銀

行からの矢の警告。夫婦とも延々と眠れない日が

つづく。それで途方にくれてさまよっていたので

す。当時もっと有能であったら・・しがない町工

場主の体たらくです。 

しかし、神の恵みで大逆転がおきるのです。銀

行の態度にも大逆転がおきるのです。 

やがて、その受注を契機として、相次ぐ商品の顔

づくり（お化粧）技術の開発で、当時の５つの家

電大手各社が競って私を大事にしてくれるよう



になるのです。ほぼすべての新しいデザインの具

現化要請に、寝食を惜しんで応え「家電屋の駆け

込み寺」と揶揄され何度も高級料亭に逆に接待を

受けるようになります。それからの 20 年以上、

受注のための営業は全く不要になりました。 

自分はさておき、増える社員に還元すればするほ

ど品質管理が進み、利益も増えていく。 

まるで A・フレデリック・シエルドンの教えその

ものでした。 

そして、ノートパソコン画目受注から携帯電話へ

と大量生産で大ブレークを迎えます。 

やがて、平成 20年リーマンショックの到来で私

の実話は海外進出へと、次の１２章がはじまり

ます。幼時に両親を亡くした私の生きるための

実話は時を追うごとに１１章、神が私に授けて

くれた大事な宝ものです。その第６章を中心に

お話しさせて頂きます。（以上） 

 

石塚 勝様の卓話を拝聴させて頂き、人生の浮き沈みを

痛切に感じました。非常に感銘を受けました。 

（叶野会報委員長） 

 


